

suivront. L'investissement dans les domaines de l'électricité, des puits de pétrole et de gaz, des pipe-lines et de la pétrochimie, déjà à la hausse en 1973, devrait s'accroître.

Il semble que la poussée des dépenses des consommateurs se relâchera quelque peu après avoir constitué un stimulant majeur de la croissance au cours des trois dernières années. En même temps, les consommateurs continueront de contribuer hautement à l'économie, anticipant une hausse continue du revenu disponible grâce à des gains supplémentaires dans les domaines de l'emploi et du salaire moyen. La position du consommateur sera également renforcée grâce à une hausse substantielle des transferts de paiements du gouvernement résultant de mesures plus importantes de soutien du revenu.

En somme, il semble qu'en 1974 le Canada pourrait aborder une période au cours de laquelle les tendances dans les secteurs clés de l'économie seront plus variées qu'elles ne l'ont été durant un certain temps. En conséquence, la marche générale de l'économie devrait être un peu plus lente qu'au cours des récentes années. Il n'en demeure pas moins que la position du Canada parmi les grands pays industriels est des plus favorable en raison de nos immenses ressources naturelles.

S/A

2 2165

53
w.